



COLECTIVO REVOLUCIONARIO PLURINACIONAL MARXISTA COMUNITARIO

La Asamblea de los Derechos Humanos de Bolivia y la lucha por la dignidad del pueblo boliviano

1

La APDHB nació durante la dictadura del General Banzer, porque existían miles de presos políticos, miles de expulsados del país y prohibición al ingreso a miles de ciudadanos bolivianos a su propia patria.

La Asamblea de Derechos Humanos articulada por los fundadores de esta, religiosos tercer mundistas, laicos y civiles, nunca dejó de trabajar por los derechos colectivos, por los derechos de las mayorías poblacionales de nuestra patria.

La APDHB no nació como una ONG y menos como un espacio de cobijo de grupos antipopulares, antidemocráticos o para proteger a grupo alguno, menos a siglas o grupos partidarios conservadores y antipopulares, como ocurrió con Amparo Carvajal; por ello que no solo extraña el derrotero que ha tomado la APDHB, que amparados en una supuesta defensa de derechos individuales no vacilo en defender a personas como el Sr Leopoldo Fernández autor de la masacre en El Porvenir, y de otros de la misma tendencia.

Hoy la APDHB ha trastornado la razón de ser de esa histórica institución, se ha transformado en cobijo de los grupos antipopulares, de aquellos que fueron parte del golpe de Estado del 2019, incluso de motoqueros y paramilitares, que de acuerdo a la GIEI debían de ser disueltos. Con la Sra. Amparo Carvajal, quien ya no coordina esa institución por muchos años, la Asamblea fue convertida en recaudadora de fondos económicos, y la sede en un bunker de cobijo a grupos y personas contrarias a los derechos sociales de las mayorías populares.

Por las razones anteriores el grupo que hoy asedia al inmueble de la institución, de ninguna manera representa esa noble institución, al margen de los militantes que son defensores de los derechos humanos, la han transformado en una institución con ataduras económicas y prebendales. Los fondos que al parecer recibe desde hace 10 o 20 años de fundaciones, ONGs y otros distorsiona la razón de ser y espíritu de la APDHB, que se puso al servicio de grupos y partidos políticos antipopulares.

Por toda la historia de la APDHB, por la razón de ser de la misma, el Colectivo Revolucionario Plurinacional Marxista Comunitario, manifiesta su apoyo a la directiva de la APDHB orgánicamente elegida en un Congreso Nacional con la presencia de los organismos fundadores: confederaciones y centrales obreras y campesinas, así mismo. Manifiesta su absoluto rechazo a la imposición de personas contrarias a los principios de la APDHB, por tanto, apoya a los compañeros que han tomado posesión de los ambientes que son de su

propiedad, rechaza el corte premeditado del agua y la corriente eléctrica, típico de acciones mercenarias.

Finalmente, consideramos necesario que la APDHB legítima, que se encuentran dentro los predios de esa institución, deben convocar de inmediato un Congreso Nacional Orgánico, que permita entrar a una amplia discusión de principios, fines, objetivos y estrategias que resuelva no sólo resuelva las contradicciones orgánicas, sino devuelva su naturaleza, principios y fines a la APDHB.

La Paz, junio de 2023

Colectivo Revolucionario Plurinacional Marxista Comunitario

¡SÓLO EL PUEBLO, SALVA AL PUEBLO!

¡UNIDAD Y LUCHA CONTRA EL IMPERIALISMO!

